



Estadística de tráfico aéreo

## El Aeropuerto de A Coruña registra en mayo más de 108.000 pasajeros, un 10,8% más

- Se movieron 1.566 aeronaves y más de doce toneladas de carga

12 de junio de 2018

El Aeropuerto de A Coruña registró en mayo de 2018 un total de 108.202 pasajeros, un 10,8% más que en el mismo mes del año anterior. De estos viajeros, 107.356 utilizaron vuelos comerciales, 95.015 en trayectos nacionales (un 9,5% más) y 12.341 en trayectos internacionales (un 22% más).

En cuanto a las operaciones, en Alvedro se registraron 1.566 vuelos (un aumento del 6,7%), de los cuales 941 fueron vuelos comerciales. De estos movimientos, 796 fueron operaciones nacionales y 145 internacionales.

El tráfico de mercancías movió en la terminal coruñesa más de doce toneladas durante el mes de mayo.

En los primeros cinco meses del año, 477.863 pasajeros utilizaron las instalaciones del Aeropuerto de A Coruña, un 8,6% más que en el mismo periodo del año 2017. Además, se movieron 6.719 aeronaves y más de 59 toneladas de carga.